

El alcalde ha visitado, acompañado de la artista, la obra

CARMEN ARREDONDO EXPONE EN LA SALA AULENCIA SU OBRA FOTOGRÁFICA

Vva. de la Cañada, 15 de abril.- La Sala Aulencia del Centro Cultural La Despernada alberga la primera exposición fotográfica en solitario de Carmen Arredondo. El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana la muestra acompañada por la artista y los tenientes de alcalde Enrique Serrano y Rosa M^a García. “El tema central de la obra- ha explicado la artista- es el agua como elemento transformador de la realidad que percibimos, como paleta de recreación de las imágenes y de sus sombras”. La muestra se podrá visitar hasta el próximo 26 de abril.

De diferentes lugares del mundo

La exposición es una recopilación de las fotografías que la autora ha realizado en lugares y situaciones que en su momento atrajeron su atención y que, una vez positivadas, le resultaron sorprendentes y reveladoras. “No son fotografías que hayan requerido una preparación previa, sino que he reunido una serie de imágenes que me han salido al encuentro, a lo largo de los seis años que llevo haciendo fotos”, señala Arredondo, para quien la fotografía, “hoy es su principal forma de expresión”.

Las imágenes expuestas están tomadas en diferentes ciudades y puntos del mundo como San Sebastián, Madrid, París, Roma, Venecia, Tokio, Saigón (Vietnam), la Bahía de Ha Long (Vietnam), el Lago Inle (Myanmar), la Patagonia argentina y Hangzhou (China).

Periodista y profesora

Carmen Arredondo, vecina de Villanueva de la Cañada desde 1976, es periodista y ha trabajado durante 40 años en temas relacionados con la comunicación, además de impartir clase en la Universidad Complutense de Madrid.

